

Antes de la partida, a Edith la visitó su hijo Yurandir. /Foto: Pablo Montiel

EDITHSE ANIMARAA SPRINTEAR

Guillén escaló ayer al sexto lugar de la general y hoy no quiere ceder tiempo

F. Tayver, Grecia. Edith Guillén está a un paso de lograr su propósito. Y para conseguirlo, confesó que

hoy se animará a sprintear. La tica del equipo colombiano Pedalea Con Nosotras llegó al giro con la convicción de mejorar su actuación del año pasado, cuando fue sétima, a 5:44 de la

campeona, Inga Cilvinaite.
Edith se está saliendo con la suya. Ayer, en la etapa reina, subió
un puesto en la clasificación general. Ahora marcha de sexta, a
3:16 de la doble medallista olímpica de Londres 2012, la rusa Ol-

ga Zabelinskaya (Rusvelo). La alajuelense está muy satis-

fecha con su rendimiento. Ha progresado y no está tan le-

jos de las mejores del mundo. Aunque ayer no se sintió bien en el ascenso a Palmares y le tocó

perseguir, aguantó el paso. En la fracción, Edith arribó en

la casilla 13, a 26 segundos.

"No es tanta la diferencia, estoy satisfecha con la carrera que he hecho, las corredoras son muy duras y medirse con ellas es in-

teresante", dijo Edith Guillén.
Ahora, 3 segundos la separan del quinto lugar y quiere estar ahí. Sin embargo, esta mañana habrá bonificaciones en las me-

tas volantes y en la llegada.

"Va a ser una etapa dura, es la última, ya no hay más opciones y yo espero sentirme bien. Voy a

tratar de hacer lo posible". Sus perseguidoras son rápidas, así que para no ceder tiempo ni

posiciones, tiene que trabajar. "No me queda más que tener valentía y meterme en los sprin-

ts", afirmó Guillén.